

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

GRAN ACTUACIÓN EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA INDIVIDUAL DE BENICARLÓ

- Noticias -



Publicado el Domingo 5 de junio de 2005

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Julia Ortega y Laura Campos, 5ª y 6ª en la General. Julia, Medalla de Bronce en Manos Libres.

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas acudió con cuatro gimnastas al XXXI Campeonato de España Individual de Gimnasia Rítmica celebrado en Benicarló (Castellón) los pasados 3, 4 y 5 de junio. En esta edición, que se ha caracterizado por un gran nivel, nuestras gimnastas Laura Espinosa (junior), Laura Campos y Julia Ortega (infantiles) y Tamara Tomoshige (alevín) han ejecutado sus ejercicios con gran brillantez demostrando que el Club de Dos Hermanas sigue estando en los primeros puestos a nivel nacional, no sólo por el número de gimnastas que ha clasificado para este Campeonato sino por la calidad de las mismas.

En particular, hay que destacar a las representantes infantiles Laura Campos y Julia Ortega que ya el viernes se colocaban en la 6ª y 7ª posición de la clasificación general, asegurándose su participación en las Finales de Mazas y Pelota que se celebrarían el domingo, tras el Campeonato General.

El sábado, Julia Ortega bordó su ejercicio de Manos Libres haciéndose merecedora de la Medalla de Bronce de esta modalidad que le aupó a la quinta plaza en la Clasificación General. Laura Campos, también con una gran actuación, mantuvo su sexta posición.

El domingo se desarrollaron las Finales de Pelota y Mazas, en donde participan las ocho mejor clasificadas de estas modalidades en el Campeonato General. Nuevamente, Julia y Laura se lucieron en el tapiz y estuvieron a punto de subirse al podio en la especialidad de Pelota.







